



(En) Lieux & Places : EXPOSITION & VISITE
DES NOUVEAUX ESPACES PUBLICS DANS LE GRAND EST
UNE PRODUCTION DU CAUE

↑ **JUSQU'AU 5 SEPTEMBRE 2014 / EXPOSITION** **«(EN) LIEUX & PLACES : 50 nouveaux espaces publics dans le Grand Est »**

Exposition réalisée par le CAUE du Bas-Rhin qui analyse des créations, transformations et réaménagements d'espaces publics conçus par des paysagistes et des architectes. 50 projets remarquables situés dans Bas-Rhin, Haut-Rhin, Meurthe et Moselle, Moselle, Vosges sont présentés sous 7 thématiques : places, rues et voiries, nouveaux quartiers, berges et cours d'eau, parcs et jardins, équipements publics, cimetières.

L'exposition itinérante est produite et conçue par CAUE du Bas-Rhin avec le soutien de la Fédération Française du Paysage, l'Union Nationale des Entreprises du Paysage et de la Fédération Nationale des Producteurs de l'Horticulture et des Pépinières réunis sous l'inter-profession Val'hor 2014

> **MATINÉE VISITES DE SITES : nouvelle date !** **Visite le samedi 27 septembre de 8h30 à 14h**

Visite commentée d'équipements et espaces publics présentés dans l'exposition. Visites commentées par les concepteurs, les élus et les chargés de mission du CAUE.

Sur inscription obligatoire avant le 22 septembre, participation de 5€

PROGRAMME PARCOURS :

> GEISPOLSEIM: extension du cimetière et parking paysage de l'espace A. Malraux

> ERSTEIN : nouveau cimetière

> HERRLISHEIM: Berges du Kleinbach (pause et petite collation)

> DRUSENHEIM : parc de la Glacière

En bus : départ de Strasbourg, RDV à 8h15 devant hôtel Hilton, avenue Herrenchmidt, Place de Bordeaux. Accès tram B ou E : arrêt lycée Kléber.

→ **12 - 20 septembre : 8h30 - 18h**

JEUX VIDEO ET FANTASTIQUE : EXPOSITION DE RETRO GAMING

Dans le cadre de la 7ème édition du Festival européen du film fantastique de Strasbourg, le CAUE accueillera une exposition interactive de retro-gaming sur le thème du Fantastique. Les visiteurs pourront redécouvrir des jeux emblématiques d'Heroïc Fantasy, de Science-Fiction, et d'Horreur présentés sur des consoles de jeux vidéo de toutes générations.

Et tester en avant-première les jeux vidéo indépendants sélectionnés du monde entier

→ **2 - 30 octobre 2014 : 30 ANS D'ÉQUERRE D'ARGENT**

→ **Jeu 2 octobre à 18h vernissage**

Rencontre inaugurale organisée avec le groupe de presse Le Moniteur
Introduction par Gilles DAVOINE, rédacteur en chef d'AMC et Paul FALZON, responsable de rédaction est du Moniteur.

↑ Exposition 30 ans d'équerre d'argent

L'Équerre d'argent s'est imposée au fil des années comme le prix le plus prestigieux en matière d'architecture. Le Moniteur et AMC présentent les 30 bâtiments lauréats (1983-2013) qui vont de l'ouvrage de prestige, à l'équipement municipal et à l'immeuble de logements. Revenir sur ces 30 années d'Équerre d'argent, c'est aussi voir défiler l'histoire récente de l'architecture française ;

Fred Rieffel designer exposera pendant la durée de l'exposition ses dernières créations éditées chez ARFA (canapés, fauteuils,)

↑ Le CAUE accueille l'INSA qui présente les projets d'étudiants : »Green bridge in Australia"/»Imaginer des passerelles en Australie» : les étudiants de l'INSA de Strasbourg et de l'Université Griffith de Gold Coast ont travaillé sur un site commun en Australie (Surfer Paradise) pendant trois mois.

↑ **Les Chroniques de l'autopromotion**

Le cycle de rencontres-débats avec des usagers et des élus et des agences d'architectures se poursuit au CAUE. LIEU CAUE 67

↑ **Les rencontres de l'association des urbanistes d'Alsace au CAUE**

rencontres, débats, films autour de l'urbanisme;. LIEU CAUE 67

RENSEIGNEMENT ET PROGRAMME EN LIGNE : WWW.CAUE67.COM

